



Le promoteur de la plate-forme Kawtal affirme n'avoir pas donné son accord formel à l'effet de rejoindre l'Alliance pour la Transition Politique (ATP).

Abel Elimbi Lobe ne partage pas la vision de l'ATP, une alliance politique qui entend fédérer autour d'une idéologie les forces vives pour une transition politique au Cameroun en 2025.

Dimanche passé sur Infos TV, Elimbi Lobe a exprimé son mécontentement d'avoir été inclus sans son consentement dans la liste des membres de cette alliance nouvellement formée par le Pr Olivier Bile.

Qualifiant ceci de « manipulation », Elimbi Lobe a indiqué qu'aucun engagement formel n'avait été pris de sa part lors de ses discussions avec Olivier Bilé, initiateur de cette alliance.

« J'ai été surpris de voir que de manière implicite, je suis déjà membre d'une alliance pour une transition, alors que quand Olivier m'a rencontré, pendant 2 heures que nous avons discuté, il n'a pas parlé d'une alliance pour une transition », a déclaré l'ancien militant du SDF.

La récente prise de distance d'Henriette Ekwe et d'autres personnalités influentes, comme Hilaire Kamga, renforce la crédibilité de la décision d'Elimbi Lobe.

Par ailleurs, un communiqué du ministre de l'administration territoriale Paul Atanga Nji, a interdit à cette alliance politique de l'opposition de continuer à mener des activités au Cameroun, pour « cause d'illégalité », tout comme l'alliance pour le changement (APC) du député Jean Michel Nintcheu.